

Colegio de Educación Infantil y Primaria 'Hijos de Obreros'
Centenario 1908 - 2008



« Este colegio es parte consustancial de Almadén »

formado los numerosos claustros a lo largo de todo este tiempo, han conseguido fijar una fisonomía y estilo propio, logrando desde su creación hacer suya la máxima que los niños y niñas sean lo más importante y el motivo de sus desvelos e ilusiones para lograr la mejor educación y los principales valores que se han transmitido de generación en generación.

Así pues este colegio es parte consustancial de Almadén y el referente educativo de muchos de sus ciudadanos, pues nació de ellos y se forjó para ellos y hoy, los que formamos parte de la comunidad educativa nos sentimos orgullosos de seguir manteniendo ese espíritu de superación, de solidaridad y de hacer de la educación una de las razones de la existencia de esta escuela.

Desde el curso pasado el colegio ha estado organizando actividades, a nivel interno, con el objetivo de adentrar a maestros, padres y sobre todo a los alumnos en esta efeméride, alcanzando su colofón con la edición del primer número de la revista "LA HUELLA DE UN SIGLO", creada por todos los miembros de nuestra comunidad educativa y que ha contado también con la participación de antiguos alumnos y profesores.

También, gracias a la colaboración de mucha gente altruista, hemos conformado una pequeña exposición, que nos ha permitido hacer un recorrido por aquellos aspectos más relevantes de la historia de nuestra

escuela, con la reproducción de un aula antigua con los viejos pupitres y detalles, la biblioteca histórica, el material de los diferentes talleres y un gran número de fotografías que nos han prestado para escanearlas y poderlas utilizar, que han servido para poner las bases de lo que va a ser el Museo del Centenario de este colegio y que en el mes de enero verá la luz, coincidiendo con los actos conmemorativos del centenario.

Estamos a menos de un mes de la celebración de esta efeméride y los actos que se están organizando para este acto van a contar con la presencia de las máximas instancias políticas y educativas de la comunidad autónoma. Será un acto entrañable, donde no solo se van aunar sentimientos de los viejos alumnos y los de hoy en día, sino que será la celebración de la ilusión y del encuentro, permitiendo con ello encontrar un camino de transmisión que nos haga ser conocedores de nuestra historia y nos permita estar orgullosos de encontrarnos en una escuela que fue hecha con el sacrificio y el sudor de muchos de nuestros antepasados, alcanzando con ello grandes cotas educativas que nos han legado y que nosotros, que ahora hemos cogido el testigo, hemos de mantener con el mismo anhelo y trabajo que ellos lo hicieron.

Ana Isabel Gallego-Preciados Algorta
Directora del Colegio EIP 'Hijos de Obreros'

Cuando este Colegio vio la luz, eran muchos los niños y los jóvenes que trabajaban en las minas de Almadén, debido fundamentalmente a la necesidad de éstos para ayudar a la economía familiar. Su puesta en marcha supuso en primer lugar el freno a esta explotación infantil y en segundo lugar una oportunidad, para dotar a los hijos y a los propios trabajadores de las Minas de una enseñanza que los sacara del analfabetismo, formando personas más libres e independientes.

Como todos los comienzos fueron difíciles y gracias al esfuerzo y el tesón de un

grupo de ciudadanos de Almadén, dirigidos por D. Waldo Ferrer, Superintendente de la Mina, se dieron los primeros pasos y pronto se habilitaron las aulas y el material necesarios para impartir las clases, acogiendo desde sus inicios a los más desfavorecidos, creando para ello las infraestructuras necesarias (comedor, gimnasio, aula de música, aula de bellas artes, laboratorios, talleres, biblioteca...) que harían de este Colegio uno de los mejor dotados de la provincia y comunidad.

Por sus aulas han pasado miles de ciudadanos de Almadén y gracias a la labor de los muchos maestros y trabajadores que han

¡ Oiga !
No deje pasar la ocasión
Anúnciese aquí
Su negocio lo agradecerá

Azogue

COMPRO Núcleos de perfección con o sin cuadros.
Teléfono: 649 839 457, preguntar por Eusebio de las Hazas Corrales. (Valdepeñas).



Tablón de Anuncios

Cupón de anuncios gratis

Texto: _____

Nombre: _____
 Dirección: _____
 Población: _____
 Teléfono: _____

NOTAS:

- Rellene con mayúsculas.
- No olvide poner un teléfono de contacto e incluir una fotocopia del DNI.
- Cupón válido para una única edición de los periódicos editados por el Grupo de Comunicación Oretania en diferentes municipios de la provincia de Ciudad Real.

- Si necesita que el anuncio aparezca en más de una edición no olvide renovarlo.
 - Servicio dirigido únicamente a particulares.
 - Ediciones C&G se reserva el derecho de publicación.
- DIRECCIÓN DE ENVÍO:**
 Ediciones C&G
 Calle Alejandro Prieto, 4. 2ºB
 13500 Puertollano

